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El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, junto al Secretario de
Planeamiento y Obras Públicas Cristian Ricchetti, se reunió en su despacho ayer
martes en horas de la mañana con los representantes de la empresa ABSA para
llevar a cabo el proyecto ejecutivo del barrio de la laguna de Ratto y todo el
entorno del barrio de la escuela Nº 3.

      

      Estuvieron presentes el gerente de ABSA Roque Pérez Alberto Elliff y los
ingenieros de la empresa, quienes son los que harán un relevamiento topográfico
para los niveles, a fin de para realizar el proyecto ejecutivo para las obras y de
esa manera, conseguir la opción de fondos para la pronta realización de la obra.
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